

## LPB PDM Kota Yogyakarta Gelar Lomba Sekolah Siaga Bencana

Sabtu, 13-05-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA**– Lembaga Penanggulangan Bencana (LPB) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Yogyakarta gelar Lomba Sekolah Siaga Bencana (SSB), Kamis (11/5), bertempat di SMP Muhammadiyah 7 Yogyakarta.

Lomba ini diikuti oleh SMP dan SMA Muhammadiyah se-Kota Yogyakarta dengan tiga cabang lomba, yakni, lomba bongkar pasang tenda, lomba P3K, dan lomba peta sekolah siaga bencana. Nur Ahmad Gojali, Ketua LPB PDM Kota Yogyakarta menyampaikan, Lomba Sekolah Siaga Bencana ini baru pertama kali di PDM Kota Yogyakarta dan untuk yang pertama ini peserta sudah banyak.

“Kita bersyukur bahwa sekolah sekolah peduli terhadap bencana yang akan terjadi yang kita tidak tahu kapan waktunya tetapi memang harus disiapkan betul. Jadi di sekolah harus ada tim yang memang punya keterampilan untuk bisa mengajarkan kepada temannya yang lain ketika menghadapi bencana, dan tim tersebut kita lombakan pada hari ini; untuk mendirikan tenda, membuat peta sekolah siaga bencana, dan menghadapi pertolongan pertama ketika terjadi kecelakaan,” ujarnya

Ia melanjutkan yang paling penting adalah ruh Muhammadiyah itu sendiri, bahwa Muhammadiyah lahir untuk membantu dan menolong bagi orang yang lemah dan kesulitan. Disinilah sebenarnya akan melahirkan relawan-relawan Muhammadiyah. Anak-anak kan tidak terus berada di sekolah, mereka yang memiliki keterampilan dari sekolahnya dapat ditularkan di wilayahnya/masyarakat sehingga wilayahnya/kampungnya menjadi tanggap bencana.

Sementara itu, Bachar Heru Laksono, Ketua Pelaksana mengatakan tujuan dari kegiatan ini adalah menyiapkan kader Muhammadiyah dalam kesiapsiagaan dan pengurangan resiko bencana. Harapannya, siswa sekolah Muhammadiyah mengetahui penyebab dan cara mengurangi resiko bencana.

Di akhir sesi, Lomba SSB ini mengumumkan pemenang lomba. Juara umum tingkat SMP didapatkan oleh SMP Muhammadiyah 2 Yogyakarta dan tingkat SMA oleh SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta. **(Syifa)**

**Sumber : Laddy Farhana/ LPB PDM Kota Yogyakarta**